

# くらしのメニュー おたより 7号

私のひとりごと

石丸博巳

今年は本当に暑い夏でした。皆様夏バテなどになっていませんか。特に今はオリンピックの真ただ中で、私もついつい夜更かしなどしてテレビに食いついてしまいます。

今年のオリンピックは日本の選手が本当に頑張っています。メダルの数も今日（8月24日）現在で過去最高になっています。これまでだんだん悪くなってきた日本の成績が一気に爆発したみたいです。

今若い人たちの生活態度やいろんなことが問題になっていますが、選手たちの姿を見ていると、本当に素晴らしいと思わせてもらいます。優勝した選手が監督やコーチと抱きあって喜ぶ姿は、涙が出るほど感動してしまいます。信頼関係の中で共に練習に励んできた結果だと思えます。高校野球の試合でも決勝戦なんかは点の取り合いで決してあきらめない姿が感動的でした。三国町でも今年は小学生の野球やサッカーが全国大会で頑張ってきたようです。子供たちはみんな一生懸命に頑張っているのですね。

また、先日の豪雨災害で高校生等の若いボランティアが頑張っている姿をテレビで見ると、若い力を感じました。一部のちょっと悪い事をする子がいても大部分の若者は自分たちの生活の中で、本当に大切なものを見つけながら成長しているんだなと思えます。

子供の姿が親の姿といえます。大切なものを見つけようと大人の後姿を見つめながら頑張っている若者の手本となるように、今私たち大人が自分たちの生き方を真剣に見つめ直して、若者以上に頑張っていこうと真剣に考えさせた今年の夏でした。でも本当に暑かったですね（笑）

## そばのだしがおいしくなるそうです！ 三国町新宿 大嶋裕司様

石丸さんからアトピーにいいんだからと勧められて、実験だと言われ最初の頃に強引に取り付けられてしまいました。半信半疑で「つけてしまったのだからしょうがないや」と思いながら、水を飲んでいました。子供のアトピーには効果があるようですが、われわれ大人は食生活が悪いのか効き目はあまり感じませんでした。でも、ある人からそばのだしがおいしくなったよと言われ、その気で飲んでみるとなるほどと感じますし、特に2、3日の出張に行くときと本当に水の柔らかさを実感します。



磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共）

私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

## 今月の写真紹介

坂井町長畑 手嶋純一様



### 奥様の言葉

この家は建築後50年を経過してしまいました。雨漏りはするし、基礎が下がって多少傾いてもきました。このたび亡き父の7回忌にあたり、思い切って内部も外部も昔のように改修してみました。

瓦や外の下見板を元どおり復元し、内部は応接室を和風の感じにしたかったので、腰板を貼り、柱もベンガラ調に塗りました。思ったとおりに昔の姿を再現できて本当に喜んでます。法事に集まった親戚の人たちが「きれいになったね」とびっくりしていました。やはり昔の物は大切にしたいなと思いました。

手嶋 純子 様



### 玄関外

ケヤキの装束は、昔ながらの重みを感じます。床は、しゃく谷石を探して貼りました。



### 玄関側面

腕木の付いた深い軒の出の屋根です。でも明るい感じに仕上がりました



和風の洋間 床は松板。腰は杉板壁は明るいわらじゅらく壁です。

子育て世代の健康住宅専門店

有限会社 石丸ハウスセンター

TEL 82-5533

〒913-0044 福井県坂井郡三国町山王4丁目5-31

FAX 82-5537

一級建築士事務所 福井県知事登録(イ)899号

建設業許可 福井県知事 第422号

イベント案内

9月4日5日

松下電工 新築増改築展

(福井県産業会館にて)

タカラスタンダード 新製品発表会

(タカラショールームにて)

もし行ってみたい人は、TEL下さい